



まちの話題

問 秘書広報課：☎0869-24-7095

気 持ちよくサイクリングを楽しむ

瀬戸内市 FuKuShi センチュリーライド

11月25日、市内全域（一部岡山市・備前市を經由）で第3回瀬戸内市 FuKuShi センチュリーライドが開催されました。

障がいのある人との交流を通じて、障がい者施設の取り組みに興味を持ってもらおうと、瀬戸内市福祉センチュリーライド実行委員会がサイクリングイベントを企画。今回は、フェリーで前島へ渡るコースや、メガソーラーを見ながら錦海湾堤防を走るコースなどが設けられ、約500人の参加者は、それぞれのコースを自転車で駆け抜けました。

また、備前長船刀剣博物館などに設けられたエイドステーション（休憩所）では、ボランティアの皆さんからおもてなしがあり、参加者は気持ちよくサイクリングを楽しみました。



邑久スポーツ公園からスタートする参加者



備前長船刀剣博物館に設けられた休憩所

芸 術文化を生かしたまちに

第2回夢ニコンクール

中央公民館で12月2日、第2回夢ニコンクールが開催されました。

このコンクールは、詩人でもあり「宵待草」で有名な画家・竹久夢二と、音楽を結び付け、市民と市との協働による芸術文化を生かしたまちづくりを進めようと、「夢二のふるさと芸術交流プロジェクト実行委員会」が企画。この日は、声楽部門とフルート部門の本選が行われました。

本選には、予選を通過した15人（声楽11人、フルート4人）が出演し、夢二が作詞した曲などを情感を込めて歌い、美しい音色を響かせました。



美しい音色を響かせたフルート部門1位の河合仁美さん



表彰を受ける声楽部門2位の田中良和さん（写真右）
※一定水準に達した人がいなかったため、声楽部門1位は該当者なし

い つまでもお元気で

100歳を迎えた高齢者をお祝い

11月15日、満100歳を迎えた大河原保さん（邑久町山手）のお祝いに、武久顕也市長らが入所している施設を訪問し、お祝い状などを贈呈しました。

働き者で面倒見の良い大河原さんは、農業の傍らいろいろな会社に勤務し、80歳近くまで警備員の仕事を続けるとともに、地域のためにさまざまな役員を務めて貢献してきました。長寿の秘訣は「ご飯をおいしく食べ、くよくよしないこと」。

大河原さん、これからもますますお元気で過ごしてください。



武久市長からお祝い状を受け取る大河原さん（写真左）

瀬戸内市の旅

Journey of Setouchi City



牛窓オリーブ園からの眺め



幸福の鐘

かつて、この地を訪れたギリシャ人が、故郷のエーゲ海の風景と似ていることに感激したことから、牛窓は「日本のエーゲ海」と呼ばれるようになりました。

牛窓オリーブ園



オリーブガーデンマーケット

瀬戸内海の多島美を眺めることができる場所としておすすめなのが、牛窓の一番高い丘の上にある「牛窓オリーブ園」です。約2千本のオリーブが日当たりの良い斜面に広がり、展望台から見る瀬戸内海の多島美は絶景です。牛窓は「恋人の聖地」に認定されており、園内にある「幸福の鐘」を鳴らすと、願いが叶うといわれています。



また、園内にあるオリーブは、食用、化粧用に栽培されており、併設のオリーブショップでは、オリジナルのオリーブ製品を購入することができます。毎月第2日曜日には、定期市「オリーブガーデンマーケット」も開催されています。5月下旬から6月初旬頃には、白十字の小さな花が咲き、幻想的な雰囲気になります。また、9月から11月にかけて収穫の時期を迎えると、オリーブの実は緑から紫色に色づきます。

利用のご案内

- ▷所在地 牛窓町牛窓 412-1
- ▷開館時間 午前9時～午後5時
(夏季は午後6時まで)
- ▷休園日 年中無休
- ▷入園料 無料
- ☎牛窓オリーブ園 ☎0869-34-2370



オリーブの花



オリーブの実